

Aulendorf

Kameralistik mit Infoma

[25.08.2011] Die kameralistische Version der Finanz-Software newsystem kommunal von Infoma kommt künftig im baden-württembergischen Aulendorf zum Einsatz. Damit ist die Stadt auch für einen späteren Umstieg auf die Doppik gerüstet.

Die Stadt Aulendorf im Kreis Ravensburg nutzt für das Finanzwesen ab dem 1. Januar 2012 die kameralistische Version der Lösung newsystem kommunal von Anbieter Infoma. Zum Einsatz kommen laut Hersteller die Module newsystem kommunal HKR/HÜL Systembasis inklusive Steuern, Abgaben sowie Gebühren und Beiträge und die Kassenschnittstelle Basis und Vollstreckung für insgesamt zwölf Clients. Mit dem Umstieg auf die Infoma-Software erhalte Aulendorf eine einheitliche Lösung für alle städtischen Betriebe und könne die bislang über Schnittstellen angebotenen Vorverfahren vollständig in die Finanzlösung integrieren. Zudem erlaube newsystem kommunal der Kommune bei Bedarf einen einfachen, sanften Wechsel auf die doppische Buchführung.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Finanzwesen, Kameralistik, Aulendorf, Infoma